
   Protokoll 

der Mitgliederversammlung TTHC 

 vom 20.05.2016 

 

 

Vom Vorstand waren anwesend: 

Christian Lohff (1. Vorsitzender) 

Markus Jeschke (2. Vorsitzender) 

Henrik Brandt (Schatzmeister) 

Uwe Mahrt (Schriftführer) 

Anja Dura (Sportwart Hockey) 

Nicole Baumann (Jugendwart Tennis) 

Andreas Clasen (Beisitzer) 

 

Von den Mitgliedern waren 29 anwesend. 

 

Beginn der Sitzung um 19:00 Uhr 

Top 1 Begrüßung und Feststellung des Stimmrechts 

Herr Lohff begrüßt alle anwesenden Tennis- und Hockeymitglieder und die 

Gäste. Die Mitgliederversammlung ist mit 29 Mitglieder beschlussfähig. 

 

Top 2 Genehmigung des Protokolls der MV vom 06.11.2015 

Herr Fierke bemängelte, dass das Protokoll vom 06.11.2015 nicht rechtzeitig 

online gestellt wurde. Es wurde zugesichert, dass das künftig rechtzeitig 

vorgenommen wird.  



Weiterhin bemängelt Herr Fierke, dass das Protokoll von der 

Mitgliederversammlung vom Mai 2015  nicht genehmigt wurde. Das wird in der 

nächsten Mitgliederversammlung nachgeholt. 

 Die Genehmigung für das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 

06.11.2016 wird von den anwesenden Mitgliedern erteilt. 

Top 3 Berichte des Vorstandes und des Sportwarts 

Herr Lohff und Herr Brandt berichten von der Einführung des neuen 

Buchungssystems. Das System hat sich in der Halle insbesondere für die 

Jugendlichen sehr bewert. Der Verein rechnet auch mittelfristig mit 

Mehreinnahmen für den Club. 

Das Buchungssystem steht nun erstmals auch für Außenplätze zur Verfügung. Es 

soll die Buchung für die Mitglieder erleichtern. Zusätzlich sollen 

Mehreinnahmen generiert werden, dadurch dass die Hotels Zugriff auf die 

Gästeplätze haben. Generell gilt, dass die Onlinebuchung Vorrang hat vor der 

Verabredung auf dem Platz. Insgesamt soll die Bargeldlose Bezahlung gefördert 

werden. Urlaubsgäste zahlen per EC-Karte, PayPal oder Vorkasse. Die Hotels 

erhalten eine Provision auf alle Buchungen. Zur Einhaltung der Richtlinien und 

um Missbrauch zu vermeiden, werden   Kameras  an der Außenanlage 

angebracht.  

Die Jugendförderung so berichtet Frau Baumann ist voll aktiviert, dies gilt für 

den Winter wie für den Sommer. Die Kinder und Jugendlichen haben nicht 

zuletzt durch das neue Buchungssystem richtig freue am Tennis. 

Herr Lohff stellt den neuen Platzwart Herrn Dieter Klitz vor. Herr Klitz hat sich 

schon gut in die Gemeinschaft integriert. Der Job bereitet ihm freue und durch 

die Unterstützung durch Herrn Clasen und Jürgen Zöllner ist der Job gut zu 

meistern. 

Herr Lohff berichtet über die Rückzahlung der Mitglieder Darlehen. Er bedankt 

sich nochmal ausdrücklich für die nicht selbstverständliche Unterstützung der 

Mitglieder. Erfreulicherweise wurden einige Beträge und Zinsen gespendet. 

Jeder Euro hilft dem Verein  notwendige Sanierungen in Zukunft durchzuführen. 

Ganz besonders bedankt sich Herr Lohff bei einigen Großspendern, die er aber 

namtlich nicht weiter nennen möchte. 

 Unser Ehrenmitglied Holger Iven hat zudem besonders viel für den Aufbau des 

neuen Clubhauses getan und Herr Lohff überreicht Frau Iven ein Geschenk. 

Der ehemalige Maritim Cup heißt jetzt Travemünder open, berichtetet Herr 

Jeschke. Der Verein wird alles tun um das Turnier erfolgreich auszurichten. 



Jeder Freiwillige ist herzlich willkommen. Das Tunier findet vom 04. Bis 09. Juli 

statt. An jedem Tag werden Helfer gebraucht. Herr Jeschke stellt die 

Turnierleitung vor – Herrn Björn Bork -. Herr Bork stellt sich kurz vor, er kann 

internationale Erfolge als Oberschiedsrichter nachweisen und war auch mal 

Mitglied im TTHC. Die Anlage ist ihm sehr vertraut und er freut sich auf eine 

tolle Turnier Woche. Das Turnier erfährt eine besondere Unterstützung durch 

die Handball Abteilung des TSV durch Kai Lüdecke.  

Besonderen Dank an Herrn Lüdecke für die tolle Unterstützung. 

Frau Baumann berichtet für den abwesenden Markus Haubitz über die 

sportlichen Aktivitäten des Vereins.  

Nachbericht PS Tennis-Mannschaften Winter 2015/2016 
 
 Erwachsene: 

 
4 Mannschaften: 

 
1. Damen 30: (Letzter Platz in der 1. Bezirksklasse) 
2. Herren 30: 3. Platz in der Verbandsliga 
3. Herren 40: 1. Platz in der 1. Bezirksklasse (Aufstieg in die Bezirksliga) 
4. Herren 40 II: (5. Platz in der 2. Bezirksklasse) 
 

 
Turniere 2016:  

 
- Schnuppertraining auch 2015 gut angenommen, wird 2016 weiter   
  Fortgeführt (hierzu wird Dirk noch ein paar Worte sagen!) 
 

- Saison-Eröffnungs-Turnier / Deutschland spielt Tennis am 24.04.2016 
 

- Wendelborn-Cup am 03. Juli 2016 
 

- Travemünder Open 04. Juli – 10. Juli 2016 
 

- Sommercamp für Jugendliche vom 25.-28. Juli 2016 
 

- Kinder/Erwachsenen-Turnier Juli 2016 
 

- Historisches Turnier Gatsby aus Hamburg 24. September 2016 
 



- Saison-Abschluss-Turnier im September 
 

- Weihnachtsfeier Jugend Dezember 2016 
 
 

Sommer-Punktspiele 2016 mit 4 Jugend-Mannschaften: 
 

 Midcourt I 

 Midcourt II 

 Knaben I  

 Knaben II  
 

Sommer-Punktspiele 2016 mit 6 Erwachsenen Mannschaften  
 

 Damen 30 (1.Bezirksklasse) 

 Damen 40 (3.Bezirksklasse) 

 Herren (3. Bezirksklasse) 

 Herren 30 (Bezirksliga) 

 Herren 40 (2. Bezirksklasse) 

 Herren 40 II (4. Bezirksklasse) 

 Herren 60 (Bezirksliga) 

 Herren 75 (Landesliga) 
 

Frau Dura, berichtet über den Zerfall der Hockey Mannschaft, auf Grund 
schwieriger Trainingsmöglichkeiten. Die Abteilung besteht im Wesentlichen aus 
passiven Mitgliedern. Eine Besserung der Trainingsmöglichkeiten ist nicht in 
Sicht. 
 
Top 4 Bericht des Schatzmeisters 2015/ Ausblick 2016 

 
Der Schatzmeister Herr Brandt berichtet über die Jahresabrechnung 2015 . 
Jedes Mitglied erhält ein Exemplar (siehe Anlage). Insgesamt beträgt der 
Überschuss 27.878,94 Euro für 2015.  
Der Überschuss sei insbesondere auf die generierten einmal Spenden ,sowie 
die weiter durchgeführten Sparmaßnahmen auf der Ausgabenseite im Club 
zurückzuführen. 
 Herr Martin Lohff stellt die Frage, ob es deutlich höher Mehreinnahmen durch 
das neue Buchungssystem gibt?  
Davon ist auszugehen, es liegen aber noch keine endgültigen Zahlen vor. 
 Herr Brandt berichtet zudem über die Anzahl der Mitglieder: 



 Insgesamt 191 Mitglieder davon 163 Mitglieder Tennis, 159 Aktive, 4 Passive , 
Hockey 27 Mitglieder 

4 Aktive und 23 Passive. 
 

 
Top 5 Aussprachen über die Berichte des Vorstandes 

 
Keine weiteren Fragen. 
 
Top 6 Berichte der Kassenprüfer 

Die Belege wurden eingesehen und es gibt keinerlei Beanstandungen. Die 
Entlastung der Kassenprüfer war einstimmig. 
 
 
 
Top 7 Entlastung des Vorstandes 

 
Der Vorstand wurde entsprechend entlastet. Keine Gegenstimme. 
 

 
Top 8 Wahlen 

 
Zum 1. Vorsitzenden wurde mit einer Gegenstimme Herr Christian Lohff 
gewählt. 
Zum Schatzmeister wurde mit einer Gegenstimme Henrik Brandt gewählt. 
Zum Sportwart wurde einstimmig Markus Haubitz gewählt. 
In den Ehrenrat wurde einstimmig Frau Doris Fillis gewählt. 
Die Wahl gilt jeweils für 2 Jahre. 
 
 

 
Top 9 Sonstiges 

 
Es wird künftig nur noch eine Mitgliederversammlung im Jahr geben. 
Ganz besonderen Dank an alle die bei dem Aufbau der Hütte mitgeholfen 
haben. Ohne den Ehrenamtlichen Einsatz von vielen Mitgliedern würde der 
Verein nicht so gut dastehen. Wir möchten alle Mitglieder bitten auch 
weiterhin, insbesondere in der Turnier Woche tatkräftig zu unterstützen. 
 
 
 
 



 
 
Nachtrag zur Versammlung: 
Der Gesamte Vorstand bespricht noch einmal die Forderung von Herrn Fierke, 
in Zukunft immer bei Meldungen von Mitgliedern den Namen ist Protokol mit 
aufzunehmen. 
Das möchten wir nicht einführen. 
Der Vorstand befürchtet dadurch noch weniger Wortmeldungen. 
Wenn von einzelnen Mitgliedern gewünscht , werden wir den Namen 
aufnehmen, sonst bleibt alles beim alten. 
 
Ende der Sitzung um 20:30 Uhr.  
 

 

Gez. Christian Lohff    gez. Uwe Mahrt 

 
  


